

COMPROMIS ET EXPOSITION

Economie et Politique en Bohême autour de 1890

Lothar Höbelt

Lorsqu'en 1890 des doutes du côté tchèque firent naître des difficultés au sujet de l'exécution du «Compromis de Bohême» (böhmischer Ausgleich), l'exposition jubilaire du pays, prévue pour l'année suivante, donna aux Allemands l'occasion de dédire leur participation dans un domaine qui n'était pas en relation directe avec les pourparlers en vue de la réglementation. Toutes les tentatives du Gouverneur pour créer un joint entre le compromis et l'exposition restèrent vaines et le Parti libéral allemand persista dans sa volonté de boycotter l'exposition au très grand mécontentement de l'industrie lourde de Bohême (par exemple Wittgenstein), qui, à l'opposé des fabricants de textiles, n'avait pas retiré son inscription.